

80-1298

Science: Astronautics (Project Apollo: Apollo-13)

SALIDA DE LA CAPSULA -- El primer hombre que salió de la nave espacial Apolo-13 después de su exacta caída en aguas del Pacífico Sur el 17 de abril, fue el astronauta Fred Haise (izquierda). Fue seguido de John Swigert y más tarde del comandante de tripulación James Lovell que está asomando premisamente en este momento por la escotilla. Los hombres rana del vecino portaaviones de recuperación Iwo Jima ayudan a los hombres del espacio.

